

Trauerworte von Ulrike

Abschied von Anneliese

- Ich habe Anneliese vor fast 35 Jahren kennengelernt, bei "Frau in der Wirtschaft" in Tirol: „alles, was geschieht, hat einen Sinn“
 - Sie begleitete mich durch eine private Krise und unterstützte mich bei der Übernahme und Leitung der Apotheke in St. Pölten
 - Gemeinsam veranstalteten wir Seminare und Vorträge für Mitarbeiter und Kunden: „Lerne und mache, wenn es dir gut geht – du kannst darauf zurückgreifen, wenn es dir schlecht geht“
 - Sie war Wegbegleiterin in den regelmäßigen Meditationstreffen seit fast 30 Jahren: heute ist unsere „Sonnengruppe“ gegenseitige Hilfestellung geworden
 - Zu Anneliese entwickelte sich eine Freundschaft, ich war auch des Öfteren bei ihr in Pyhra eingeladen: bewundernswert waren für mich die 60 Jahre Ehe als Einlösung des Versprechens - sie stand zu ihren Worten!
 - In den letzten 1 1/2 Jahren, seit Walters Tod, telefonierten wir fast täglich
 - ich bin sehr dankbar für diese Freundschaft!
 - Zum Abschluss wünsche ich hier uns allen: „mögen die Erinnerungen an Anneliese jederzeit Wegbegleiter in unseren Herzen bleiben“.
- Danke.